

Ein Bisschen Historie

Am 20. Juni 1988 wurde die Tennisabteilung als weitere Sparte des SV Haisterkirch gegründet.

85 Interessenten hatten sich damals verbindlich als Mitglieder angemeldet.

Franz Brielmayer wurde zum ersten Abteilungsleiter gewählt.

Nachdem uns die Stadt dann ein Grundstück kostenlos zur Verfügung stellte, wurde im April 1989 mit dem Bau von 2 Tennisplätzen begonnen.

Bis zum Frühjahr 1990 war die Mitgliederzahl auf 180 angestiegen, was die Vereinsführung dann veranlasste ein 3. Platz und eine Ballwand zu bauen.

Eine stetig steigende Mitgliederzahl machte 1991 den Bau des 4. Platzes notwendig. Die Mitgliederzahl war zwischenzeitlich auf über 200 Personen angewachsen.

Bei der Jahreshauptversammlung 1992 wurde erstmals der Bau eines Tennisheimes angesprochen. Vor allem die fehlenden Sanitäreinrichtungen zwangen zum Handeln. Der Vereinsausschuss besichtigte verschiedene Tennisheime, holte Angebote ein und brütete über die Finanzierung. Bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 16. Juni 1993 stimmte dann die Mehrheit der Mitglieder für ein Vereinsheim in Massivbauweise mit Unterkellerung zu.

Gottfried Strobel wurde nun mit der Planung beauftragt.

Schon nach einigen Wochen lag das Baugesuch vor und am 14.10.1993 war der erste Spatenstich fürs neue Heim.

Nach zügigen Fortschritten konnte am 7.12.1993 Richtfest gefeiert werden.

Rechtzeitig zum Saisonauftakt 1994 war unser neues Tennisheim fertig.

5 Jahre Provisorium Wohnwagen waren nun zu Ende. Sie sind aber manchem von uns in schöner Erinnerung geblieben.

Am 02./03. Juli 1994 fand dann die Einweihung unserer Anlage statt, von der wir mit gutem Gewissen sagen können dass sie eine der schönsten im Umkreis ist.

Dass das Bauvorhaben so zügig durchgeführt werden konnte verdanken wir der Unterstützung des Sportvereins, der Stadt und der Gemeinde.

2005 wurde der Anschluss an das Erdgas und damit der Einbau eines Ofens realisiert.

2007 mussten wir aufgrund von Beschwerden aus der Nachbarschaft unsere Ballwand abreißen. Mit der Ablösesumme konnten wir im Januar 2008 die Hofeinfahrt teeren.

Im Jahre 2008 wurde dann vom Abteilungsausschuss entschieden,

das Tennisheim mit einer Solaranlage nachzurüsten.

Sie ging im Frühjahr 2009 in Betrieb und hilft uns, einiges an Energie zu sparen da wir in den Sommermonaten viel warmes Wasser zum Duschen benötigen.

Ab dem Jahr 1989 nahmen auch Mannschaften vom Tennisverein Haisterkirch am Spielbetrieb des WTB teil. Wir haben in den vergangenen Jahren Mannschaften in Unterschiedlichen Klassen gemeldet: Knaben, gemischte Mädchen/Knaben, Damen, Damen 30, Damen 40, Herren, Herren 30, Herren 40, Herren 50 und Hobby-Mix weil wir sehr viele Senioren im Verein haben. Unsere Damen 30 schafften es einst bis in die Oberliga und unsere Herren 40 spielten Verbandsliga.

Momentan haben wir nur wenige Kinder in einer Spielgemeinschaft mit Bad Waldsee und Gaisbeuren. Bei den Damen schaffen wir es seit Jahren nicht mehr eine eigene Mannschaft aufzustellen. Selbst im Hobbybereich müssen wir uns aus Mangel an wettkampfbereiten Damen einschränken.

Seit über 30 Jahren richten wir auch im Wechsel mit unseren befreundeten Vereinen TC Bad-Waldsee und TC Gaisbeuern alle 3 Jahre die mittlerweile Bundesweit ausgeschriebenen Stadtmeisterschaften aus.

Unsere Gastmannschaften sprechen sich immer wieder lobend über unsere schöne Anlage aus und viele beneiden uns um unser gut funktionierendes Wirteteam.